
Acta de la Comisión de Espacio Público 16/7/2021 

 

 A los dieciséis días del mes de junio de 2021, por sistema zoom, se reúnen los 

miembros de la Comisión de Espacio Público, Sras, Ana Bas, Mora Aráuz, Colette, Ofelia Manzi 

y los Sres Miguel Peláez y Nilo Díaz. 

 Para la reunión de este mes se había convocado a representantes de Cliba, del 

Observatorio de higiene urbana y de Ceamse, como solamente estos últimos iban a estar 

presentes, se decidió postergar esa reunión habida cuenta de que interesa más el informe de 

los dos primeros. El Sr. Peláez comenta que lo que realmente interesa es conocer la 

trazabilidad de la basura, si estudian la composición de la misma y si esos datos se publican. En 

este momento lo que más nos interesa es conocer cómo se cumple el sistema de recolección y 

el funcionamiento de las cooperativas, los horarios y el plan de trabajo. Barridos adicionales, 

de quién dependen y cómo se realizan. Estas son preguntas para realizar a los representantes 

de CLIBA. Con respecto a las cooperativas si funcionan, si recogen el reciclable en todos los 

edificios, o solamente en los que tienen más de 40 unidades. Otro tema es el relativo a la 

ubicación de los contenedores verdes. 

 La Sra Bas observa que se están realizando numerosos arreglos de veredas y limpieza 

de plazas y que sería de interés averiguar si se pagan horas extras para esos trabajos. 

 En cuanto al tema de la reunión de Comunas por la actualización del PUA y los temas 

tratados que dio lugar a un reclamo de la Comisión y a una votación pendiente, no hay noticias 

del mismo. Se propone reenviar el pedido de informe con copia al presidente de la comuna.  

 Se plantea el problema del podado arbitrario que se observa porque ante reclamos de 

falta de luz, se procede a podar los árboles en lugar de bajar la luminaria. La Sra Aráuz 

manifiesta que no es posible que los árboles sean las víctimas de la instalación de luces en 

lugares donde el follaje las cubre, no es posible que el árbol sea la “variable de ajuste”. 

 No habiendo nada más que tratar se levanta la sesión a las 19 hs. 


